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郡郡上上長長良良川川ロローータタリリーーククララブブ        バリー・ラシンＲＩ会長  

       会長テーマ              

繋ごう未来へ (心に残る 40 周年記念式典をみんなの力で)                                    

会長：美谷添里恵子  副会長：山下誠  幹事：畑中知昭   

  第１９５４回   令和１年  ６月 １２日 （水 ） 

本 日 の 行 事  ガ バ ナ ー 補 佐 訪 問
2018－19年度     美谷添里恵子会長          

幹事報告         畑中知昭幹事 

＊地区事務所より ＩＡ活動計画書 拝受 

＊郡上市役所より青少年育成市民会議総会案内  

＊次年度ガバナーエレクト事務所より  

 ガバナー補佐予定者懇談会について 

＊各務原ＲＣより 例会日および時間変更のお

知らせ 7 月より 第 2、第 4 水曜日 19：30～ 

＊米山梅吉記念館より 創立 50 周年記念式典の

ご案内 9 月 14日（土） 東レ総合研修センター 
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第１９５３回例会 

会長挨拶                          2018－19年度 美谷添里恵子会長 

皆さん今晩は。今日は素敵なお花が活けて有ります。６月らしいすがすがしいお花です。佐藤備子さんあり

がとうございます。  

先日の日曜日はアユ釣り解禁日と云う事もあり、今日も早朝より、長良川に釣り人たちが、大勢釣り糸を垂

れています。あの姿を見るといよいよ夏がやってくるという感じが致します。 

ここの所暗いニュースが続いています。川﨑の１９人の小学生や父兄の殺傷事件、４日ほど前には元農林水

産事務次官のキャリアのトップの方が、実の息子を殺害するという、考えられない事件起きています。此の

事件についてマスコミではいろいろ取り上げていますが、それぞれ皆さん考えられることがあると思います。

8050問題という最近聞く言葉です。引きこもりといわれる、50 代以上の子供を面倒みている 80代以上の高

齢の両親の存在。そういう人が 40万人とか 50万人いると言われています。本当にそれだけの人数がいるの

かと思いますが、どうもいるらしいですし、まだ若い人の引きこもりと言われる、社会にうまく溶け込めな

いで、自宅に籠っている人も 40 万人、両方合わせて 90 万人いると言われています。一口に引きこもりと言

っても千差万別で、その原因も状況も違っていると思います。こんな状況を私たちはどう対処していいのか

分かりません。今の社会全体が自己中心的で、回りとコミュニケ―ションをうまくとりにくい社会になって

いるのではないかと思います。悩んでいる家族がそれを誰かに相談するとか、頼れる場所がなくて、家族だ

けで抱えてしまうというのが最近の問題を大きくしているのではないかと思います。やや平和ボケしている

私たちに、この大きな問題は一石を投じているのではないかと思います。なかなか難しい問題で解決の糸口

は見つけにくいと思いますが、他人事でなく社会の問題、日本の将来を案ずる問題としてとらえていかなく

ては、いけないと思います 

6 月 2 日は愛知県尾張旭市において、県森林公園で、第 70 回の全国植樹祭が行われました。新天皇・皇后

陛下の最初の地方公務と云う事で大変注目をされておりました。岐阜県は 2006年に下呂市で全国植樹祭があ

り、わが社からも何人か参加した事を思い出しました。春は天皇陛下が植樹祭を行い、10年ほどたつと全国

育樹祭があります。その時は皇太子様が、植樹された木を手入れされます。各県が順番に回ってくるんです

が、順番が回ってくると、県の林政の方たちは、1年がかりでその式典の準備をされます。なかなか大きな

事業です。 

近場では、同日 6月 2 日に長滝のアユパークがオープンして 1 周年を迎えたそうです。当初 10万人の来場

者を予定しておりましたが、5月 25 日、20万人突破したと新聞に載っておりました。10 万人の予定が倍の

20 万人来場されたと云う事はすごいことだと思います。関係者の方はほっとして見えることでしょう。 

私は道の駅やテーマパークで成功しているのは、近場では各務原の淡水魚水族館アクアトトだと思います。

うちの孫は年パスを買って月に 3回も行くこともあります。 

なぜリピーターが多いかというと子供からお年寄りまで楽しめる施設で、季節に合ったイベント、展示、

催し物、何回行っても飽きないので、結構はまっている人が多いと思います。各務原なので岐阜から 15分く

らいと便利なので、朝スタートが遅いと広い駐車場ですがすぐ一杯になり、探すのが大変なくらい、毎週日



曜日はそれくらいの込み具合です。施設内には本格的なＢＢＱが出来るコーナーもありますし、川を囲って

シルバー人材の方たちが船頭さんをしてくれて、船に乗せてくれて水辺の生き物や植物の説明をしてくれま

す。シルバーさんとの触れ合いの場ともなっています。木製のアスレチックもあり、遊具の中には水が流れ

るようになっていて、1日遊べる場所になっています。大勢の人の心を掴むには、季節によって内容を変え

て、お客さんが何を求めているかを常に考え、何度も訪れたくなる魅力的な場所にすることが大切だと思い

ます。あゆパークもこれからが勝負だと思います。また行きたい場所を目指して頑張ってほしいと思います。

地元の私たちもこれからも応援したいと思います。 

3 分間スピーチ                                三島一貴君 

４月に東京紀尾井町ロータリークラブに参加した時の話をしようと思います。公務で野島県議と一緒に東

京へ行きました。懇親会の後に郡上八幡ＲＣの山川さんと一緒に二次会へ行くことになり、山川さんが知っ

ている店に連れて行ってもらいました。赤坂のとても良いお店で、生のピアノ、サックスの演奏でカラオケ

を歌うという所で、私も一曲歌わせてもらいましたが、私に合わせて演奏していただけると云う事で少し緊

張しました。そのお店のママさんが８０才くらいの綺麗な方でしたが、話をしているとロータリーの名刺が

見えました。「ママさんロータリアンなんですか？」と聞くと「そうです」と云う事で、「明日例会がホテル

ニューオータニであるから来たら」と声を掛けてもらいました。次の日もホテルニューオータニの朝食会を

野島県議とご一緒する予定でしたので、そのまま昼までいようと云う事になりました。会場に行き、ビック

リしたことはすごく皆さんが受け入れてくれた事でした。ＪＣの頃もＪＣバッチを付けていると、知らない

人たちでもすぐ仲間になれます。若い人たちにはＪＣバッチを付けているとすぐ仲良くなれるぞと言ってい

ましたが、ロータリアンの仲間もすごく素晴らしいなと感じました。受付をして控室にいくと、みんなが話

かけてくれるんです。名刺交換をしてどこから来たのとか何をしているのと聞かれて、たぶん大きな会社の

すごい方ばかりだと思いますが、気楽にしゃべってくれました。昼食はお弁当でしたがコースのようで、ビ

ジターフィ―は 4,500 円でした。会場には 7，80 人程の会員がいて、紀尾井町クラブの人ばかりだと思って

聞くとメーキャップの人たちで、毎日そのホテルでは色々なクラブの例会が行われていて、色々なクラブの

方がメーキャップに来られるそうです。その時は 10名ほど見えました。素晴らしい会場で感動しましたし、

ロータリアンという繋がりが感動して、ＪＣと同じでロータリーバッヂはとても重たいものなんだと思いま

した。生半可な気持ちで参加させてもらっていましたが、やはり敷居の高いクラブだったと、今はロータリ

アンとしてプライドを持って、例会にも参加させてもらっています。今後もしっかりと真剣に思いを持って

活動していきたいと思った日でもありましたし、皆様にお話しさせて頂くことによって決意表明ではありま

せんが、これからも頑張りたいと思います。 

ニコＢＯＸ                          ニコＢＯＸ委員会 山田 敦君 

郡上八幡ＲＣ 岩出様 本日もよろしくお願いします。田植えもあと少し、８ｈａ程度になりました。５日

くらいで終わります。 

美谷添里恵子君 鮎の友釣り始まりましたね。食べられない私が言うのも変ですが、アユは順調に育ってい

ますか？ 

畑中君 あと１ヵ月の役職となりました。寂しいなあ。 

大西君 最近、ブレーキとアクセルの間違いとか、免許の返納とかニュースでよく聞きますが、ちょっと怖

いです。 

井俣君 今朝、ウォーキングに行きそびれましたが、主人が毎年出会うカモシカを球場で見たよと。元気だ

ったと聞いて嬉しかったです。 

山口君 今年は暑いことを見込んで空調服を購入しました。 

寺田正実君 母 長尾ワカエ儀享年１０５歳、一期として永眠いたしました。ご仏前、ご供花をいただきあ

りがとうございました。 

美谷添生君 ６月 2日（日）ＪＣ郡上の船東海号を見送りに参加。今回息子が乗船するというので、孫と一

緒にテープの別れを楽しみました。私が乗船したのが３６年前でしたので、見送りの風景もだいぶ変わりま

したが、船の別れは格別な感激があり、孫たちも忘れならない思い出となるでしょう。 

三島昭君 先日の道の駅長滝付近の奉仕作業ご苦労様でした。多数の参加がなく残念でした。大西君、清水

君ありがとう。 

藤代君 岩出君ようこそ、歓迎致します。明日は白鳥共立会女性の集いで高山へ行って来ます。天気がいい

ようなので、楽しい旅行になるといいと思っています。 

三島勲君 郡上八幡ＲＣ 岩出様、歓迎申し上げます。 

同文 清水君、岩谷君、和田智博君、佐藤君、宮川君、小島君、和田君(本日 20,000 円 累計 852,410 円)  

出席報告                             出席委員会 麦島洋介君

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 1952回 ３５名 ２４名 ９名 ２名 74.29％ 

第 1953回 ３５名 ２６名 ７名 ２名 ８０％ 



 

 


